
  

    
 

 

COMUNE DI TORTOLÌ 
            PROVINCIA DI NUORO 

                                        Consiglio Comunale  

 

V E R B A L E  D I  S E D U T A  N .  1 0  D E L  2 8  N O V E M B R E  2 0 1 7  —   R E S O C O N T O  I N T E G R A L E  

L’anno Duemiladiciassette, il giorno ventotto, del mese di novembre, alle ore 11,
35

, in Tortolì 

(Provincia di Nuoro), nella Sala Consiliare sita in Via Garibaldi n. 1, previo invito diramato a norma di 

statuto e di regolamento, come da documenti in atti, si è riunito in seduta pubblica Straordinaria di 1ª 

convocazione, il CONSIGLIO COMUNALE per trattare gli argomenti compresi nell’Ordine del Giorno. 

All’appello sono presenti: 

Sindaco Presente Assente Consiglieri Presente Assente 

Cannas Massimo Presente  Secci Loredana Presente  

Consiglieri Presente Assente Murreli Bonaria Presente  

Pinna Laura Presente  Cacciatori Luca Presente  

Mascia Fausto Presente  Chessa Luigi Presente  

Cattari Walter Presente  Mameli Tiziana  Assente 

Ladu Isabella Presente  Lai Beniamino Presente  

Vargiu Stefania Presente  Mascia Severina Presente  

Usai Giacomo Presente  Mascia Mara Presente  

Comida Salvatore Presente  Stochino Paolo Presente  

T O T A L I  

P R E S E N T I  16 A S S E N T I  1 

PRESIEDE LA SEDUTA IL SINDACO 
Dott. Giampaolo Massimo Cannas 

CON LA PARTECIPAZIONE DEL SEGRETARIO COMUNALE 
Dott.ssa  Maria Teresa Vella 

RAGGIUNTO IL NUMERO LEGALE DI PRESENZE NECESSARIE PER L’INIZIO DEI LAVORI 

ALLE ORE 11.
35 

IL PRESIDENTE DICHIARA APERTI I LAVORI DELLA SEDUTA. 

COMUNE DI TORTOLI' - Prot. nr. 0013608/2018 del 24/04/2018 - PARTENZA
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SOMMARIO 

Il Comune di Tortolì ha affidato -  con determinazione del responsabile dell’Area Amministrativa n. 1378 

del 2014 - alla Società AEMME Produzioni S.n.c., con sede legale in Cagliari, via dell’Abbondanza n. 31, il 

servizio di registrazione e trascrizione delle sedute del Consiglio Comunale. 

La ditta AEMME Produzioni s.n.c ha fornito su file la trascrizione integrale della seduta del C.C. del  28 

novembre 2017, che viene riportata in appresso, con l’aggiunta degli oggetti delle deliberazioni adottate, il 

risultato delle votazioni e le presenze e assenze dei consiglieri che si verificano nel corso della seduta. 

Nel corso della seduta sono state adottate le deliberazioni dalla n. 1 alla n. 6 nei testi e con le votazioni nelle 

stesse indicate, concernenti gli argomenti di seguito riportati: 

 

 PUNTO NUME RO 1  ALL ’O RDI NE DEL GIO RNO :  INT EGRA ZIO NE P I ANO DELLE ALIENA ZIO NI E  

VALOR I ZZA ZIO NI IM MO B ILIARI  AN NI 2017/2019  3  

 PUNTO NUME RO 2  ALL ’O RDI NE DEL GIO RNO :  NU OVO REG OLAMENTO CO M UN ALE PER LA 

DIS CIPLI NA DELLA VI D EOSOR VEGLIA N ZA ,  AN CH E MEDIA NTE UTILI ZZO D I  FOTO TRAPP OLE .  

APPRO VA ZI ONE  5  

 PUNTO NUME RO 3  ALL ’O RDI NE DEL GIO RNO :  RA TIFICA DI  DELIBERA Z IO NE DELLA GI UNTA 

COMU NALE 143  DEL 26/10/2017:  V ARI A ZIO NE D ' ’URGE NZA N UMER O 5  AL  BILANC IO D I  PREV I SI ON E 

DEL 2017/2019.  APP RO V AZIONE  6  

 PUNTO NUME RO 4  ALL ’O RDI NE DEL GIO RNO :  RA TIFICA DELIBERA ZI ON E DELLA GIU NTA 

COMU NALE N .  149  DEL 10  NOVEMB RE 2017,  VA RI AZIONE D ’U RGEN ZA N 6  AL BILAN CIO DI  

PREVI SIONE 2017/2019  7  

 PUNTO NUME RO 5  ALL ’O RDI NE DEL GIO RNO :  RA TIFICA DELIBERA ZI ON E DELLA GIU NTA 

COMU NALE N .  150  DEL 21  NOVEMB RE 2017,  VA RI AZIONE D ’U RGEN ZA N .  7  AL BILAN CIO DI  

PREVI SIONE 2017/2019  7  

 PUNTO NUME RO 6  ALL ’O RDI NE DEL GIO RNO :  AR TICOLO 21  DEL DE CRET O LEGI SLATI VO 

50/2016  PRO GR AMM A TRIEN NALE D EI  LA VO RI P UBBLICI  P ER GL I  A NNI 2017/2019  ED ELENCO 

ANN UALE PER L ’AN NO 2017.  M ODIFICA  8  
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SINDACO GIAMPAOLO MASSIMO CANNAS 

L’apertura di questo Consiglio Comunale, buongiorno a tutti i presenti; iniziamo quindi come al solito 

con l’appello. Prego, segretaria. 

La Segretaria Comunale procede all’appello dei Consiglieri Comunali per la verifica dei 

presenti. 

SINDACO GIAMPAOLO MASSIMO CANNAS 

Prima di iniziare, un saluto particolare a Mara Mascia che è diventata mamma nel frattempo di un 

bellissimo bambino, che si chiama Gioele; quindi, gli auguri da parte non solo del Sindaco, ma del 

Consiglio Comunale. Grazie a voi. 

Iniziamo, quindi, con il primo punto: “Interventi urgenti scuola secondaria di primo grado 

Dante Alighieri”. Passo la parola all’Assessore Fausto Mascia. 

 

VIENE DISCUSSO IL PUNTO NUMERO 1 ALL’ORDINE DEL GIORNO CHE RECITA: 

Integrazione Piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari anni 2017/2019 

 

ASSESSORE FAUSTO MASCIA 

Grazie, Presidente; buongiorno a tutti. 

Con delibera della Giunta Comunale numero 30 del 10 marzo 2000… patrimonio immobiliare 

comunale è stato approvato l’elenco del patrimonio immobiliare comunale non strumentale alle proprie 

funzioni istituzionali. 

Con la stessa delibera è stato approvato lo schema del Piano delle alienazioni e delle valorizzazioni del 

patrimonio immobiliare annualità 2017/2019, da sottoporre al Consiglio Comunale, unitamente al 

bilancio di previsione annuale e pluriennale. 

Con la deliberazione del Consiglio Comunale numero 19 del 20 aprile 2017 è stato approvato il Piano 

delle alienazioni e valorizzazioni del patrimonio immobiliare del Comune di Tortolì per gli anni 

2017/2019. 

Lo stesso Piano è stato inserito nel Documento Unico di Programmazione. 

Rilevato che è stato recentemente acquisito al patrimonio comunale, mediante apposito atto di vendita, 

l’immobile ubicato in via Monsignor Virgilio n. 74/A, distinto in catasto al foglio 10, mappale 3855 

sub 4, e che tale immobile è destinato, in virtù del contratto di comodato stipulato tra il Comune di 

Tortolì e l’ex Provincia dell’Ogliastra nel luglio 2006, e successivamente rettificato ad agosto 2006, a 

centro servizi per il lavoro,  ora denominato, a seguito dell’entrata in vigore della Legge regionale n. 

9/2016, centro per l’impiego. 

L’immobile è stato, nel corso degli anni, oggetto di interventi di adeguamento normativo e funzionale 

da parte dell’ex Provincia d’Ogliastra. 

In virtù di quanto previsto dalla Legge regionale n. 9 del 2006 l’ASPAL, Agenzia Sarda per le 

Politiche Attive del Lavoro, è subentrata alle Province nella gestione dei centri per l’impiego.  

L’ASPAL, come comunicato con apposite note, ha avviato l’attuazione del piano di subentro, 

chiedendo infine, per ciò che concerne i locali occupati del Centro per l’Impiego, di poter pervenire 

alla stipula di un nuovo contratto di comodato. 
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L’ASPAL ha inoltre rappresentato l’esigenza di ulteriori spazi da destinare al Centro per l’impiego, 

che sono stati individuati in altra unità immobiliare, già di proprietà del Comune di Tortolì, indicata 

nello stesso Piano dello stesso edificio, distinta al catasto al foglio 10, mappale 3855, sub 5. 

Ritenuto di dover confermare la destinazione dell’immobile di proprietà di questo Comune, ubicato in 

via Monsignor Virgilio 74/A, distinto in catasto al foglio 10, mappale 3855, sub 4, a Centro per 

l’Impiego, concedendolo in comodato all’ASPAL. 

Ritenuto altresì di dover accogliere la richiesta dell’ASPAL in ordine all’esigenza di disporre ulteriori 

spazi, quindi di concedere in comodato anche l’altra unità immobiliare ubicata in via Monsignor 

Virgilio numero 74 A, e distinta in catasto al foglio 10, mappale 3855 sub 5. 

Visto il piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari del Comune degli anni 2017/2019, 

contenente l’elenco dei beni che si intendono valorizzare e alienare, approvato con delibera del 

Consiglio Comunale n. 19… e ritenuto di doverlo integrare mediante inserimento della concessione in 

comodato d’uso delle due unità immobiliari sopra indicate. 

Propongo a questo Consiglio di approvare, con coto favorevole, l’integrazione al Piano delle 

alienazioni e valorizzazioni immobiliari 201/2019, avente ad oggetto la concessione in comodato delle 

due unità immobiliari di proprietà del Comune di Tortolì, ubicate in via Monsignor Virgilio n. 74/A 

alla Agenzia Sarda per le Politiche Attive del Lavoro. 

Di demandare all’Area Governo del Territorio Lavori Pubblici l’adozione dei successivi atti, e in 

particolare alla determinazione a contrarre e la stipula del contratto di comodato, necessari per dare 

attuazione a quanto disposto con il presente atto deliberativo. 

Grazie. 

SINDACO GIAMPAOLO MASSIMO CANNAS 

Grazie, Assessore. Al riguardo vorrei aggiungere due precisazioni, che ci aiutano ad avere ulteriori 

elementi:  che l’ASPAL, questo nuovo ente regionale nato con la riforma del 2016, ha deciso a Tortolì 

di fare un ufficio particolarmente attrezzato, particolarmente competitivo, che dovrebbe essere 

addirittura uno dei primi uffici in Sardegna, che sta usando l’Ogliastra e Tortolì nell’Ogliastra come 

fase sperimentale. 

Quindi, è molto importante il punto che noi stiamo discutendo. 

Secondo elemento che vorrei mettere in evidenza è che dopo tanti anni si è riusciti a regolarizzare la 

situazione patrimoniale di questi due beni immobili, che sono attualmente di proprietà, non solo 

sostanziale, ma anche formale del nostro ente Comune di Tortolì. 

Se non ci sono domande, passiamo alla votazione.  

Il Sindaco dichiara aperta la votazione del punto “Integrazione Piano delle alienazioni e valorizzazioni 
immobiliari anni 2017/2019”,  che riporta il seguente risultato:  

consiglieri presenti n. 16 

consiglieri votanti n. 16 

voti a favore n. 16 

Votiamo per l’immediata eseguibilità della delibera: 

consiglieri presenti n. 16 

consiglieri votanti n. 16 

voti a favore n. 16 
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Passiamo al secondo punto dell’ordine del giorno: “Nuovo regolamento comunale per la disciplina 

della videosorveglianza, anche mediante utilizzo di foto trappole. Approvazione”. Passo la parola 

all’Assessore Walter Cattari. 

 

VIENE DISCUSSO IL PUNTO NUMERO 2 ALL’ORDINE DEL GIORNO CHE RECITA: 

Nuovo regolamento comunale per la disciplina della videosorveglianza, anche mediante utilizzo di 
foto trappole. Approvazione.  

 

ASSESSORE WALTER CATTARI 

Grazie, Presidente. Buongiorno a tutti. 

… comunale di Tortolì.  Dato atto che negli ultimi anni c’è stato un incremento dell’attività… di rifiuti 

abbandonati, ricerca di elementi utili all’individuazione del responsabile… violazione. 

Evidenziato il perdurare del fenomeno dell’abbandono dei rifiuti, che rende necessaria l’adozione di 

altri azioni, al fine di ridurre se non debellare totalmente il fenomeno con l’ausilio delle nuove 

tecnologie a disposizione. 

Ritenuto pertanto opportuno adottare l’utilizzo di un sistema mobile di rilevamento video fotografico, 

composto di… foto trappola, da collocare nelle aree maggiormente a rischio al fine di dissuadere i 

potenziali trasgressori e cogliere sul fatto il responsabile dell’abbandono dei rifiuti. 

Valutato che il provvedimento in materia di videosorveglianza, emanato dal…, protezione dei dati 

personali, ha emanato nuove disposizioni in materia di videosorveglianza e di modifica dello stesso, 

inserire le nuove disposizioni. 

Il nuovo regolamento è composto praticamente da 19 articoli e da 4 allegati; 19 articoli, che sono 

l’articolo 12: trattamento dei dati contro l’abbandono abusivo dei rifiuti e sostanze pericolose, finalità. 

Poi c’è come nuovo articolo, l’articolo 13, invece per quanto riguarda le modalità specifiche. 

Poi abbiamo invece l’articolo 14 che parla praticamente del posizionamento delle fototrappole. 

Per quanto riguarda gli allegati, abbiamo l’allegato 1 riguarda le cautele da adottare per i dati video 

ripresi. 

Poi abbiamo l’allegato 2, invece, che riguarda la procedura per l’accesso alle immagini. 

Poi abbiamo i nuovi allegati, che sono l’allegato 3, riguarda l’elenco delle telecamere e delle zone 

videosorvegliate; e l’allegato 4, che riguarda invece l’informativa del sistema di videosorveglianza 

del… del codice in materia di protezione dei dati personali. 

Quindi, questo Consiglio Comunale si chiede l’approvazione del nuovo regolamento per quanto 

riguarda la videosorveglianza e l’utilizzo delle foto trappole, e l’abrogazione del precedente 

regolamento, che era stato approvato. Grazie. 

SINDACO GIAMPAOLO MASSIMO CANNAS 

Grazie, Assessore Cattari. 

Ci sono delle domande? Prego, Consigliere Stocchino. 

CONSIGLIERE PAOLO STOCCHINO 

(… intervento fuori microfono …) 

ASSESSORE WALTER CATTARI 

Sì, possiamo coinvolgere anche il Corpo Forestale; stiamo già collaborando e le hanno utilizzate anche 

già loro. 
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SINDACO GIAMPAOLO MASSIMO CANNAS 

Ci sono altre domande? Allora passiamo alla votazione.  

Il Sindaco dichiara aperta la votazione del punto “Nuovo regolamento comunale per la disciplina della 
videosorveglianza, anche mediante utilizzo di foto trappole. Approvazione ”,  che riporta il seguente 
risultato:  

consiglieri presenti n. 16 

consiglieri votanti n. 16 

voti a favore n. 16 

Votiamo per l’immediata eseguibilità della delibera: 

consiglieri presenti n. 16 

consiglieri votanti n. 16 

voti a favore n. 16 

(Escono i consiglieri comunali Giacomo Usai e Beniamino Lai, pertanto i consiglieri presenti sono n. 14) 

Dunque passiamo al terzo punto all’ordine del giorno: “Ratifica di deliberazione della Giunta 

Comunale 143 del 26/10/2017: variazione d'’urgenza numero 5 al bilancio di previsione del 

2017/2019. Approvazione”. Passo la parola alla mia collega Laura Pinna. 

 

VIENE DISCUSSO IL PUNTO NUMERO 3 ALL’ORDINE DEL GIORNO CHE RECITA: 

Ratifica di deliberazione della Giunta Comunale 143 del 26/10/2017: variazione d'’urgenza numero 5 
al bilancio di previsione del 2017/2019. Approvazione.  

 

ASSESSORA LAURA PINNA 

Grazie, Presidente. Nel 2017 abbiamo approvato il bilancio di previsione 2017, mentre invece la 

Giunta Comunale il 20/06/2017 ha dovuto deliberare una variazione di bilancio urgente per inserire nel 

bilancio di previsione 2017/2019 la cifra, sono finanziamenti RAS, quindi finanziamenti regionali per 

quanto riguarda il 2017 per … € 4000 e per € 700000 per il 2018. 

Quindi, è stato necessario fare questo Consiglio Comunale. Naturalmente è stato rispettato… di 

bilancio, parere favorevole sia da parte… Grazie. 

SINDACO GIAMPAOLO MASSIMO CANNAS 

Grazie, Assessore Pinna. Prego, ci sono delle domande? Passiamo alla votazione.  

Il Sindaco dichiara aperta la votazione del punto “Ratifica di deliberazione della Giunta Comunale 143 
del 26/10/2017: variazione d'’urgenza numero 5 al bilancio di previsione del 2017/2019. 
Approvazione.”,  che riporta il seguente risultato:  

consiglieri presenti n. 14 

consiglieri votanti n. 11 

voti a favore n. 11 

astenuti n. 3 (P. Stochino, Mara Mascia e Severina Mascia) 

 

Votiamo per l’immediata eseguibilità della delibera: 

consiglieri presenti n. 14 

consiglieri votanti n. 11 

voti a favore n. 11 

astenuti n. 3 (P. Stochino, Mara Mascia e Severina Mascia) 
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Passiamo al quarto punto all’ordine del giorno: “Ratifica deliberazione della Giunta Comunale 

n. 149 del 10 novembre 2017, variazione d’urgenza n 6 al bilancio di previsione 2017/2019”. Passo la 

parola all’Assessore Pinna. 

 

VIENE DISCUSSO IL PUNTO NUMERO 4 ALL’ORDINE DEL GIORNO CHE RECITA: 

Ratifica deliberazione della Giunta Comunale n. 149 del 10 novembre 2017, variazione d’urgenza n 6 
al bilancio di previsione 2017/2019.  

 

ASSESSORA LAURA PINNA 

Grazie, Presidente. Anche queste… entrate anche per quanto riguarda l’attivazione nel mese di 

ottobre…  Per quanto riguarda la carta d’identità elettronica…Grazie. 

SINDACO GIAMPAOLO MASSIMO CANNAS 

Grazie, Assessore. Ci sono domande? Andiamo alla votazione.  

Il Sindaco dichiara aperta la votazione del punto “Ratifica deliberazione della Giunta Comunale n. 149 
del 10 novembre 2017, variazione d’urgenza n 6 al bilancio di previsione 2017/2019. ”,  che riporta il 

seguente risultato:  

consiglieri presenti n. 14 

consiglieri votanti n. 11 

voti a favore n. 11 

astenuti n. 3 (P. Stochino, Mara Mascia e Severina Mascia) 

 

Votiamo per l’immediata eseguibilità della delibera: 

consiglieri presenti n. 14 

consiglieri votanti n. 11 

voti a favore n. 11 

astenuti n. 3 (P. Stochino, Mara Mascia e Severina Mascia) 

 

Passiamo al quinto punto all’ordine del giorno “Ratifica deliberazione della Giunta Comunale 

n. 150 del 21 novembre 2017, variazione d’urgenza n. 7 al bilancio di previsione 2017/2019”. Passo la 

parola all’Assessore Laura Pinna. 

 

VIENE DISCUSSO IL PUNTO NUMERO 5 ALL’ORDINE DEL GIORNO CHE RECITA: 

Ratifica deliberazione della Giunta Comunale n. 150 del 21 novembre 2017, variazione d’urgenza n. 7 
al bilancio di previsione 2017/2019.  

 

ASSESSORA LAURA PINNA 

Grazie, Presidente. Allora anche qui… anche in questo caso sono stati rispettati gli equilibri di 

bilancio. 

SINDACO GIAMPAOLO MASSIMO CANNAS 

Grazie, Assessore. Ci sono delle domande? Prego. 

INTERVENTI FUORI RIPRESA MICROFONICA. 
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ASSESSORA LAURA PINNA 

€ 10000, e per quanto riguarda, non ho specificato, ha dato € 113000…  

INTERVENTI 

Allora per quanto riguarda, sono fondi… dei corsi d’acqua e mitigazione del rischio idrogeologico. 

Scusatemi della… 

SINDACO GIAMPAOLO MASSIMO CANNAS 

Ci sono altre domande? Allora passiamo alla votazione.  

Il Sindaco dichiara aperta la votazione del punto “Ratifica deliberazione della Giunta Comunale n. 149 
del 10 novembre 2017, variazione d’urgenza n 6 al bilancio di previsione 2017/2019. ”,  che riporta il 

seguente risultato:  

consiglieri presenti n. 14 

consiglieri votanti n. 11 

voti a favore n. 11 

astenuti n. 3 (P. Stochino, Mara Mascia e Severina Mascia) 

 

Votiamo per l’immediata eseguibilità della delibera: 

consiglieri presenti n. 14 

consiglieri votanti n. 11 

voti a favore n. 11 

astenuti n. 3 (P. Stochino, Mara Mascia e Severina Mascia) 

 

Passiamo al sesto punto all’ordine del giorno: “Articolo 21 del Decreto Legislativo 50/2016 

Programma triennale dei lavori pubblici per gli anni 2017/2019 ed elenco annuale per l’anno 2017. 

Modifica”. Passo la parola all’Assessore Fausto Mascia. 

 

VIENE DISCUSSO IL PUNTO NUMERO 6 ALL’ORDINE DEL GIORNO CHE RECITA: 

Articolo 21 del Decreto Legislativo 50/2016 Programma triennale dei lavori pubblici per gli anni 
2017/2019 ed elenco annuale per l’anno 2017. Modifica.  

 

ASSESSORE FAUSTO MASCIA 

Grazie, Presidente. La modifica riguarda tre interventi ISCOL@ dell’annualità 2017, che passano da 

un importo di € 100000 a un importo superiore. 

Nello specifico: 

 scuola secondaria di primo grado via Fleming da € 100000 a € 114391,70; 

 scuola primaria di via Pirastu da € 100000 a € 111046,60; 

 scuola infanzia secondaria di primo grado di via Monsignor Virgilio da € 100000 a € 

112749,99. 

Altra modifica:  il campo di Fra Locci, che passa da un importo di € 320000 a € 444000, e dalla 

annualità 2017 all’annualità 2018. 

Altra modifica:  si è accorpato ed inserito nell’annualità 2017 altri due interventi ISCOL@, che sono la 

scuola dell’infanzia Piazza Caduti Arbatax e la scuola primaria di via Antonio Segni; l’importo totale 

degli interventi è di € 117571,51.  

Queste sono le modifiche che si stanno apportando al Piano Triennale 2017/2019. Grazie. 
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SINDACO GIAMPAOLO MASSIMO CANNAS 

Grazie, Assessore. 

Ci sono delle domande? Se non ci sono delle domande, passiamo direttamente alla votazione.  

Il Sindaco dichiara aperta la votazione del punto “Articolo 21 del Decreto Legislativo 50/2016 
Programma triennale dei lavori pubblici per gli anni 2017/2019 ed elenco annuale per l’anno 2017. 

Modifica. ”,  che riporta il seguente risultato:  

consiglieri presenti n. 14 

consiglieri votanti n. 12 

voti a favore n. 12 

astenuti n. 2 (P. Stochino e Severina Mascia) 

 

Votiamo per l’immediata eseguibilità della delibera: 

consiglieri presenti n. 14 

consiglieri votanti n. 12 

voti a favore n. 12 

astenuti n. 2 (P. Stochino e Severina Mascia) 

Oggi vorrei, in modo inusuale, salutare i nostri ospiti al Consiglio, i nostri concittadini, cioè il signor 

Giaccu che viene con una certa frequenza, il signor Attilio Piras che ci fa piacere avere, e in modo 

particolare questi due giovani che io conosco solo di cognome, Cocco e Pusceddu, se non ricordo 

male; ci auspichiamo che veniate e acquisiate un senso di responsabilità per amministrare anche voi il 

Comune. Quindi siamo contenti di avervi tutti quanti qui. Grazie per essere venuti. 

Il Consiglio è sciolto, ci sentiamo a breve per un secondo Consiglio Comunale, presumibilmente la 

prossima settimana. 

 

 

ALLE ORE 12.
00

 IL PRESIDENTE CHIUDE I LAVORI E SCIOGLIE L’ADUNANZA 

 

 

 

Il Presidente Il Segretario Comunale 

f.to Dott. Giampaolo Massimo Cannas  f.to Dr.
ssa

 Maria Teresa Vella 

 

 

 

 

 
 

Il sottoscritto Segretario Comunale, ai sensi della L.R. 13/12/1994 n. 38 e ss.mm. 

 

ATTESTA 

 

che copia del presente Verbale di seduta è stato affisso in data 24.04.2018  all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi e la 

pubblicazione è stata contestualmente comunicata ai capigruppo consiliari (prot. n.                 del               ). 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

f.to dott.ssa Maria Teresa Vella 
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